

# MAGAZINE

## Final dan Penutupan Kapolres Madiun Kota Cup II di Gor Wilis Kota Madiun

Achmad Sarjono - [KOTAMADIUN.MAGZ.CO.ID](http://KOTAMADIUN.MAGZ.CO.ID)

Jul 9, 2023 - 23:47



KOTAMADIUN - Pagelaran Turnamen Kejuaran Bola Voli Kapolres Madiun Kota CUP II tahun 2023 keluar sebagai juara yaitu TIM Voli Depohar 80 Lanud Iswahjudi Madiun setelah di Partai Puncak berhasil mengalahkan Tim Voli dari RC Garut. Sabtu 8 Juli 2023.malam.

Turnamen voli yang digelar dalam rangka Hari Jadi Kota Madiun ke 105 dan Hari Bhayangkara ke 77 tersebut digelar sejak tanggal 1 Juli 2023 sampai dengan 9

Juli 2023 yang diikuti oleh 16 Tim dari Instansi maupun Club Voli.

Dalam partai final yang digelar tadi malam masing masing Tim menunjukkan permainan terbaiknya, hingga akhirnya Tim Depohar 80 berhasil memenangkan pertandingan dengan dramatis mengalahkan RC Garut dengan skor 3-0

Selain partai final, sebelumnya juga digelar pertandingan perebutan juara ke 3 dan 4 TIM Voli Sukun Badak Kudus Vs Beran Motor yang akhirnya dimenangkan oleh Sukun Badak Kudus dengan skor 3-0. di Gor Wilis Kota Madiun.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Madiun Kota, AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK, MH mengucapkan terima kasih atas partisipasi semua pihak dan antusiasme Peserta maupun Masyarakat Kota Madiun dalam Turnamen Bola Voli Kapolres Madiun Kota Cup II tahun 2023.

"Saya berharap kegiatan ini dapat berdampak positif bagi personel Polres Madiun Kota walaupun untuk tahun ini harus gugur dalam babak penyisihan grup tetap semangat dan terus berlatih agar bisa menjadi juara lagi.

Lanjutnya, kapolres pun mengartikan kegiatan seperti ini nantinya tetap berlanjut dan berkesinambungan," kata kapolres.

"Sekali lagi selamat kepada para pemenang semoga dengan turnamen Voli tersebut dapat menghasilkan bibit bibit atlet dari Kota Madiun,"harapnya.

Pada akhir pertandingan Walikota Madiun Bersama Forkopimda memberikan piala dan Hadiah kepada Para Pemenang dalam Turnamen Bola Voli Kapolres Madiun Kota Cup II tahun 2023. (Hms)